"Heute macht dein Smartphone frei"

Aktionsnachmittag für Eltern und Kinder im Familienzentrum

Eutin. (t) Zu einem Aktionsnachmittag ganz ohne Smartphone lädt das Familienzentrum Eutin Kinder und ihre Eltern am kommenden Mittwoch, dem 6. März von 15 bis 17 Uhr ein. Im Rahmen der kreisweiten Kampagne "Heute schon mit Ihrem Kind gesprochen?" finden in der ALMA 28 Aktionen rund um den Umgang mit dem oder vielmehr ohne das Smartphone statt - Eltern können sich über Alternativen informieren und sie gleich mit ihren Kindern ausprobieren. Ab 15 Uhr wird vorgelesen: Auf die Lütten warten spannende und lustige

Geschichten zum Lauschen, Eintauchen, Lachen und Staunen. Und wenn die Eltern dann selber Lust aufs Vorlesen bekommen. einfach weil es den Kindern so einen Spaß macht, aber nicht so recht wissen, wie und was, steht die angehende Lese- und Literaturpädagogin Esther Dörrhöfer ab 15.45 Uhr gern für Tipps und Fragen zur Verfügung. Ab 15.45 Uhr wird dann zusammen gebastelt - lustige Buttons gestaltet und tolle Faschingsmasken kreiert, die am Wochenende gleich zum Einsatz kommen können. Und damit es das Smartphone in seiner Freizeit auch gemütlich hat, werden Handybetten gebaut - alles natürlich zum Mit-nach-Hause-nehmen. Zum Bettchen passend kann eine App runtergeladen werden, mit der das Smartphone sich (tatsächlich sehr niedlich) die Decke bis an die nicht vorhandenen Ohren zieht und friedlich einschlümmert, während Eltern und Kinder ganz ohne Handy Spaß haben. Während die Kinder basteln, können die Eltern sich rund um den Umgang mit dem Smartphone und die Alternativen informieren - ab 16 Uhr werden Filmsequenzen "Bin ich

süchtig?" gezeigt und die psychologische Beratungsstelle des Kirchenkreises ist gern für Fragen und zum Gespräch bereit. Ab 16.30 Uhr steht Eltern dann die Elternmedienlotsin Ruth Jahn mit einer großen Materialbox und Antworten auf alle Fragen rund um den Umgang mit dem Smartphone, seine Folgen auch für die Kinder und die Alternativen dazu zur Verfügung. Alle Kinder und ihre Eltern sind herzlich dazu eingeladen, an diesem Nachmittag mal das Smartphone schlafen zu legen und trotzdem Spaß zu haben.